

# Presidente insiste con recomponer relaciones Uribe informó a ONU sobre relación con CSJ

El presidente Álvaro Uribe Vélez informó a la Organización de Naciones Unidas (ONU), por medio de una carta dirigida a la relatora de este organismo, Gabriela Carina Knaul, su intención de recomponer las relaciones con la Corte Suprema de Justicia, deterioradas en días recientes por las declaraciones del mandatario sobre su inconformidad por los fallos adoptados en contra de algunos funcionarios del Gobierno, según expresó el viceministro de Justicia, Miguel Ceballos Arévalo.

Según comentó el funcionario Ceballos Arévalo, "esta carta que el ministro Fabio Valencia Cossio le envió al Presidente de la Corte Suprema de Justicia instando a esa corporación a que no rompa el diálogo institucional,

se la remitimos a la Relatora de Naciones Unidas para que tenga conocimiento de la clara voluntad del Gobierno Nacional en este sentido, ya que la ONU está vigilante de la estabilidad institucional y democrática de todos los países que estamos afiliados a ese organismo".

Así mismo comentó el Viceministro que "el Gobierno Nacional respeta y acata la autonomía de la rama judicial, entendiéndolo que ésta no sólo debe predicarse frente al poder ejecutivo, sino frente a sí misma y espera que en los próximos días se pueda concertar una reunión con el Alto Tribunal no solamente el tema de la extradición, sino el del orden institucional en el marco de la colaboración armónica entre los poderes públicos".



Las declaraciones del presidente Álvaro Uribe Vélez sobre algunas decisiones de la justicia obligaron a la ruptura de las relaciones con la CSJ.